

## Protokolleintrag vom 21.08.2002

2002/283

Von Monika Erfigen (SVP) und Martin Burger (SVP) ist am 21.8.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der jährliche Stellenplan künftig zusammen mit dem Budget dem gesamten Gemeinderat vorgelegt werden kann.

Begründung:

Der Stellenplan und dessen strikte Einhaltung ist eines der wichtigsten Instrumente um die vom Stadtrat anvisierten Ziele und Strategien für die laufende Legislatur auch wirklich erreichen bzw. umsetzen zu können.

Um für die Zukunft tatsächlich wieder Reserven bilden und eine weitere Verschuldung des städtischen Finanzhaushaltes vermeiden zu können, ist u. a. eine möglichst umfassende Kenntnisnahme der Stellenpläne der einzelnen Departemente und Abteilungen nicht nur gerechtfertigt, sondern ein Muss.